

BAB III PENUTUP

3.1 Kesimpulan

Kegiatan Kampus Merdeka Studi Independen yang dilakukan oleh Myedusolve ini merupakan kegiatan yang bermanfaat bagi mahasiswa. Selain mendapatkan skill yang dapat dibuktikan dengan hasil final project, mahasiswa juga mendapatkan sertifikasi yang diakui secara internasional serta berguna untuk menunjang karir mahasiswa di masa yang akan datang. Materi yang terstruktur membuat mahasiswa dapat memahami dengan baik seluruh pembelajaran software dengan bimbingan mentor. selain itu, kegiatan sertifikasi ini juga membuat mahasiswa lebih dapat mengembangkan minat dan bakatnya tanpa dibatasi oleh kurikulum kampus.

Tugas harian dan Final Project yang ditugaskan memberikan pengalaman baru dan dapat menggali potensi yang baik pada mahasiswa. Ketika mengerjakan final project maka akan muncul beberapa masalah yang harus diselesaikan oleh mahasiswa. Masalah yang muncul akan berbeda pada setiap mahasiswa, dengan adanya hal ini maka akan membuat mahasiswa lebih kritis pada permasalahan dalam bidang *video design* dan mencari solusi yang terbaik yang akan meningkatkan kemampuan mahasiswa dalam menunjang karir sebagai seorang *video designer*.

Hasil dari produk yang telah jadi dapat digunakan oleh pihak Myedusolve sebagai bahan materi promosi dan video dapat berfungsi sebagai portfolio yang bisa ditunjukkan kepada peserta Studi Independen maupun bootcamp selanjutnya. Selain itu, hasil produk dari tugas harian dan Final Project dapat digunakan sebagai portfolio mahasiswa. Dalam persaingan untuk mencari kerja, portfolio sangat penting karena akan lebih meyakinkan klien maupun calon perusahaan yang akan merekrut mahasiswa.

3.2 Saran

Dalam pelaksanaan kegiatan Kampus Merdeka Studi Independen batch 2 ada beberapa saran untuk pihak Kampus Merdeka dan pihak Myedusolve, diharapkan dengan adanya saran ini dapat memberikan wawasan yang lebih luas serta meningkatkan dan memberikan kenyamanan dalam program selanjutnya. Berikut ini adalah beberapa saran untuk pihak Kampus Merdeka :

1. Lanjutkan terus program Merdeka Belajar Kampus Merdeka ini karena mahasiswa dapat mengembangkan skill, minat dan bakat ke dalam bidang yang mereka minati tanpa dibatasi oleh kurikulum yang ada di Kampus asalnya
2. Sebaiknya pihak Kampus Merdeka benar-benar memastikan bahwa mahasiswa yang mengikuti program dari Kampus Merdeka mendapatkan klaim SKS seperti yang dijanjikan pada waktu pendaftaran, karena masih ada beberapa Kampus yang tidak memberikan klaim SKS dan merugikan mahasiswa dalam hal ini
3. Sebaiknya untuk surat-surat penunjang pendaftaran pada mitra maupun Kampus Merdeka agar dijadikan satu dan halaman web yang khusus agar tidak terpisah dan membuat mahasiswa menjadi bingung dengan persyaratannya apakah sudah lengkap atau belum
4. Kemudian untuk pengumuman kelulusan sebaiknya dijadikan pada hari yang sama sehingga mahasiswa dapat memilih mitra yang benar-benar diinginkannya tanpa harus terganggu dengan mitra opsi ke 2 yang memberikan pengumuman kelulusan lebih cepat

Kemudian saran untuk pihak Myedusolve, antara lain :

1. Lanjutkan terus program seperti ini karena program ini sangat membantu mahasiswa dalam mengembangkan hard skill dan soft skill mereka. Selain itu, sertifikasi yang didapatkan dapat berguna bagi generasi muda untuk meniti karirnya di masa depan
2. Sebaiknya dalam pengiriman bantuan kuota internet dilakukan di awal bulan bukan di akhir bulan, supaya untuk mahasiswa yang memang kurang mampu tidak bingung mencari bantuan untuk membeli kuota internet

3. Sebaiknya Myedusolve memberikan sistem absensi yang lebih baik agar mahasiswa dapat memastikan apakah mereka sudah di absen atau belum dan sebaiknya data absensi dapat di akses oleh semua mahasiswa agar mahasiswa tidak harus tanya dengan Teaching Asisstant

